

パナソニックスポーツ株式会社 概要



CEO Message

スポーツには関わる人々の心をつなぎ、夢と感動をもたらす底知れぬ力があります。パナソニックは、これまでオリンピック・パラリンピックの公式パートナーをはじめ、国内外でスポーツと様々な形で関る事でその力を強く感じてまいりました。

一方で、スポーツを存続させる難しさも味わってきました。70年以上前から、いくつものスポーツチームを保有してきた歴史には、誇らしい栄光もあれば、悔しい挫折もあったのです。

日本において企業がスポーツに求める役割は、社内の一体感醸成から、ブランドの広告効果、地域・社会貢献へと、時代と共に広がってきました。ただ一貫して、企業の働きかけは支援が中心であり、スポーツそのものの事業化は、難しいとされてきました。

2022年4月1日、この壁を越えるために、パナソニックスポーツ株式会社を設立しました。

誰よりもスポーツの可能性を信じ、スポーツに真正面から向き合う。チームの事業化を軸に、スポーツを中心とした街づくり、教育支援、パナソニックの技術との連携など様々な取り組みで、スポーツの価値を高め、その価値を表現していく。我々が目指すのは、スポーツがより強く自立した存在として、いつまでも輝ける未来です。この挑戦に、みなさまご期待ください。

パナソニック スポーツ株式会社
社長執行役員 (CEO)
久保田 剛
副社長執行役員
笹木 秀一



スポーツと生きていく。
スポーツで生きていく。

パナソニックスポーツ株式会社